

> Landrat / Parlament | Geschäfte des Landrats

Titel: Verfahrenspostulat von Klaus Kirchmayr, Grüne Fraktion:

Personalverantwortung für dem Landrat unterstellte Kantons-

MitarbeiterInnen

Autor/in: Klaus Kirchmayr

Mitunterzeichnet von: Monica Gschwind, Roman Klauser, Ruedi Brassel

Eingereicht am: 11. Dezember 2013

Bemerkungen: --

Verlauf dieses Geschäfts

Diverse MitarbeiterInnen des Kantons sind direkt dem Landrat unterstellt. Beispiele sind der Ombudsmann oder die Datenschutzbeauftragte. Für verschiedene operative Prozesse des Kantons braucht es auch für diese MitarbeiterInnen einen Vorgesetzten bzw. Vorgesetzte. Beispiele solcher Prozesse sind der Budgetprozesse oder verschiedene Personalführungsfragen (z.B. Probleme mit Direkt-Unterstellten).

Da die entsprechenden Gesetze es meist nicht genauer spezifizieren, geht man allgemein davon aus, dass diese "Chefrolle" vom Landratspräsidium wahrgenommen wird. Dies hat allerdings den Nachteil, dass dieses Präsidium Mitte Jahr wechselt und damit ein Bruch in der Verantwortung entsteht.

Es wäre wünschenswert, dass für die direkt dem Landrat unterstellten Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen ein möglichst kontinuierliche Vorgesetzten-Situation geschaffen wird. Im Fall der Finanzkontrolle und ihres Leiters ist diese im Gesetz vorgesehen und mittels eines Begleitausschusses seit 5 Jahren praktiziert wird.

Entsprechend wird beantragt:

Für alle direkt dem Landrat unterstellte Kantons-MitarbeiterInnen soll eine möglichst kontinuierliche Vorgesetzten-Situation geschaffen werden.